

令和6年 9月27日

# 進路GORO

青森県立むつ工業高等学校 進路指導部

第6号

## 2学年のインターンシップ お疲れさまでした！

2学年のインターンシップが9月3日～5日まで実施されました。体調不良等で参加できなかった生徒が出て残念でしたが、終了後のアンケートや感想文を見ると、生徒たちはそれぞれの体験先で非常に多くの学びを得ていたようです。今回の進路通信では、実施に向けての準備から終了後の感想までを紹介します。

### インターンシップ実施までの流れ

今年度のインターンシップは体験先を「公募」するところからスタートしました。これまで以上に充実した体験内容をお願いすることで、生徒の職業観の育成や地元就職を考える機会となることをねらいとしたためです。

- ～4月 受け入れ企業を募集→28団体の応募あり
- 5月29日 企業PR会→18団体が参加  
(各ブースで体験内容について丁寧に説明していただきました。写真①)
- 7月中旬 体験先決定・事前指導
- 7月22日 体験先への事前電話  
(生徒たちが体験先へ電話をし、インターンシップの持ち物等の確認をしました。不慣れな電話に緊張！ 写真②)
- 9月 3日 インターンシップ初日



←写真①



写真②→

## インターンシップの様子／終了後の生徒アンケート

### 【インターンシップの様子】



### 【学んだこと】

- ・仕事する上で体力と力が大切だということ
- ・暑い時に脱げないところとか好きな時間にトイレに行けること
- ・個人でやることではなく、協力し合ってコツコツと作業すること。
- ・積極的に活動したら、色々な経験ができること

### ～3年生の進路活動 進捗状況～

- ★就職★ 9月16日に試験が解禁され、すでに内定通知を受け取った生徒が多数おります。県外で試験が行われた生徒の中には、新幹線の遅延の影響を受け、後日に変更になった子もいました。予期せぬ事態にも落ち着いて対応できたようで何よりです。
- ★進学★ 願書の受付が始まりました。一斉スタートの就職とは違い、自分の進路先から指定された日に必要な書類を準備することが求められます。計画性が大事です。
- ★公務員★ 受験日が重ならない限り複数受験できますが、結果が出るのが遅いのが公務員試験の難点です。朝報が続く就職組に対して、我慢の日々…

### 卒業式まで

あと **155日**

やりたいこと全部やろう！

### 次号予告

今回は**10月25日(金)**発行予定です。紙での配布はしませんので、学校のホームページをご確認ください。